



Freude über Zahltag

Energiestiftung-Sintfeld schüttet 67 000 Euro als Erlös aus dem Windpark aus

Fürstenberg(WV). Die Energiestiftung-Sintfeld hat erstmals Geld aus dem Erlös des Windparks Haaren-Leiberg ausgeschüttet. 22 Vereine und Institutionen erhalten insgesamt 67 000 Euro.

Von Hans Büttner

Ein Prozent der Erlöse aus dem Windpark soll den Bürgern der Stadt zugute kommen, so hatte es der Geschäftsführer der Westfalan Wind GmbH, Friedbert Agethen (51), mit Baubeginn der Windräder versprochen. Am Mittwochabend war erster Zahltag. Der nächste soll bereits in einem halben Jahr folgen – voraussichtlich mit einer Ausschüttung in gleicher Höhe. Wenn alle der beantragten 35 Anlagen auch gebaut würden, könne sich die jährliche Ausschüttung auf 200 000 Euro erhöhen. Derzeit seien 20 Windräder im Betrieb, neun weitere sollen bis zum Jahreswechsel hinzukommen.

Bevor Friedbert Agethen in der Aula des Fürstenberger Schulzentrums die Zuwendungsbescheide überreichte, sagte er, dass es ihm bei der Gründung des Unternehmens neben der Erschließung des heimischen Potenzials der Windenergie wichtig gewesen sei, möglichst viele Bürger zu beteiligen: die Grundstückseigentümer (etwa 200), die Kommanditisten und Besitzer von Genossenschaftsanteilen (etwa 1000) und die Bürger über die bürgernahe Stiftung.

»Eines unserer wichtigsten Ziele bei der Stiftungsgründung war es, dass wir das kulturelle Geschehen in unseren Dörfern und Gemeinden durch Zuwendungen beleben. Wir wollen

keine neuen Institutionen schaffen, sondern vorhandene stärken und ausbauen. Wir hoffen auf eine Belebung der Vereinsaktivitäten, ein Zusammenwachsen und eine Kooperation der Vereine untereinander«, sagte Friedbert Agethen.

Jeder der etwa 600 Vereine aus dem Stadtgebiet kann per Antrag seine Wünsche einbringen. Nächster Antragsschluss ist der 15. September 2014. Um die erste Zuteilung hatten sich 35 Antragsteller beworben. Geld bekommen haben: Hospizgruppe Mutter Theresa (2500 Euro), Chorgemeinschaft Bad Wünnenberg und Fürstenberg (2000 Euro), Musikschule Dahl (1000 Euro), Verein Wünnstock (1000 Euro), DLRG-Ortsgruppe Bad Wünnenberg (2500 Euro), Förderverein Kindergarten Rasselbande (2500 Euro), Stadtmusikerverband Wünnenberg (3000 Euro), Förderverein offene Ganztagschule Haaren-Helmern (4000 Euro), Leiberger Dorfgemeinschaftsverein (11 500 Euro), FMC Albatros (476,10 Euro), Singgemeinschaft Corios Bleiwäsche (2000 Euro), Aktion Schulbedarf (1000 Euro), Verein Pro Fürstenberg (16 500 Euro), Tambourcorps Haaren (1000 Euro), Verein Freunde und Förderer Real- und Sekundarschule Fürstenberg (5000 Euro), Hauptschule Bad Wünnenberg (200 Euro), Ausgewöhnungsstation für Raubvögel in Essentho (2000 Euro), Katholische Grundschule Bad Wünnenberg (1000 Euro), Blasorchester Sintfeld-Echo Haaren (2000 Euro), HuVv Helmer (2500 Euro), Katholische Grundschule Haaren/Helmern (1000 Euro), Kinder und Jugendchor Haaren/Helmern (2500 Euro). Für die Erstellung eines Logos für die Energiestiftung-Sintfeld sind 500 Euro ausgelobt worden.